

BAB IV

PENUTUP

A. SIMPULAN

Penelitian serta pembahasan hasil data yang diperoleh dari analisis diatas menyimpulkan wisata Danau Cibereum sesungguhnya dapat berkembang menjadi wisata unggulan di kabupaten bekasi, jawa barat dikarenakan potensinya yang terbilang banyak. Danau ini memiliki lahan seluas 38Ha. Terletak di tanah dengan bentuk tanah yang cekung. Menyebabkan kondisi dimana permukaan yang cekung terebut menahan air. Adanya lekukan ini disebabkan oleh air hujan yang mengikis tanah. Tanah tersebut memiliki karakter tanah liat.akses untuk menuju wisata Danau Cibereum cukup bagus dan sangat mudah di lalui oleh wisatawan dan juga bisa di lalui oleh semua jenis kendaraan, namun memiliki kendala karena sebagian atau beberapa akses jalan telah diambil alih oleh Pengembang (Grand Wisata). Adanya kerjasama dengan pihak pengembang supaya akses jalan menuju wisata Danau Cibereum dapat lebih memudahkan wisatawan yang ingin berkunjung.

Wisata Danau Cibereum dikembangkan dan dikelola oleh masyarakat dan berkerjasama dengan pihak pengelola. pihak dinas pariwisata belum ikut campur dalam pengembangannya, dinas pariwisata memiliki daftar-daftar wisata yang mana yang perlu didahulukan untuk dikembangkan , akan tetapi kedepan pihak dinas pariwisata akan tetap menggagarkan pengembangan wisata Danau Cibereum dan menjadikan sebuah destinasi dan yang sudah tertuang didalam PERDA RIPPARDA No.2 tahun 2018. Fasilitas-fasilitas pariwisata yang masih belum memadai, maka dari itu adanya perbaikan ataupun penyediaan fasilitas yang dapat menunjang kebutuhan wisatawan. Dan kurannya SDM yang

berkompeten dibidang pariwisata oleh karena itu perlu diadakannya penyuluhan atau pemberdayaan masyarakat agar menciptakan SDM yang berkompeten sehingga dapat memaksimalkan segala aspek yang dapat menstimulasi pengembangan wisata Danau Cibeureum.

B. SARAN

1. perlu melakukan perbaikan fasilitas yang ada dan menambah fasilitas yang lain seperti tempat sholat dan toilet
2. perlu menyediakan atraksi wisata yang menarik bagi wisatawan yang datang berkunjung
3. perlu bekerjasama dengan pihak pengembang supaya adanya pembebasan lahan ataupun akses jalan sehingga memudahkan untuk pengembangan wisata Danau Cibeureum
4. hendaknya pemerintah melakukan pembinaan sosialisasi kepada pihak pengelola ataupun masyarakat tentang pentingnya sebuah pariwisata, sehingga wisata Danau Cibeureum memiliki SDM yang berwawasan luas tentang pariwisata dan dapat mengembangkan dan mengelola wisata Danau Cibeureum menjadi lebih baik.
5. menjalankan dan mengoptimalkan organisasi sadar wisata dalam pengelolaan dan pengembangan wisata Danau Cibeureum.